

Gemeinde Mainhausen, Montag, 14. Oktober 2013

Markierungsarbeiten lassen Zebrastreifen strahlen



Weitere Maßnahmen folgen

Die Markierungsarbeiten um den Kreisel Mainring Ecke Rheinstraße wurden fertig gestellt und erstrahlen nun im neuen Glanz. Die Markierungsarbeiten wurden aus Verkehrssicherheitsgründen von Bürgermeisterin Ruth Disser veranlasst, da der Fußgängerüberweg verblasst und für den Autofahrer kaum mehr zu sehen war.

Der Markierungsbelag wurde von der Firma Silikal GmbH & Co. KG kostenfrei zur Verfügung gestellt.

Da es weitere Stellen in Mainhausen gibt, an denen Markierungsarbeiten erforderlich sind, werden diese in der nächsten Zeit, „also nach und nach, durch den Bauhof abgearbeitet werden“, kündigt die Verwaltungschefin an.